

**CIRCUITO
INTERIOR****EN LOS HOSPITALES**

Covid-19,
pertenecientes
a la **Secretaría de
Salud de la CDMX**,
están que no los
calienta ni el sol...
y no precisamente
por las bajas
temperaturas
con las que arrancó
el año.

**CUENTAN
QUE** mientras
los internamientos
de casos graves
por **coronavirus**
aumentaron
en estas dos semanas,
los medicamentos
llegaron más
racionados.

QUIENES SE
encargan de la
administración
de las dosis esperan
que todo haya sido
un desajuste y que
se resuelva pronto,
pues nada los estruja
más que llegar
al punto de decidir
para quién alcanza...
y para quién
-jouch!- no.

...

EL INSTITUTO
Electoral de la **Ciudad
de México** desarrollará
una aplicación
para que la larguísima
pandemia
no frene los ejercicios
de participación
ciudadana.

EL ANUNCIO
sería motivo
de aplauso y redoble,
de no ser porque llega
un "poquitito" tarde.

DESDE EL año
pasado, diversas
voces propusieron
-primero- y exigieron
-después- buscar
ciberalternativas

para no tener que
frenar el **Presupuesto
Participativo**,
como al final pasó.

VAYA QUE
los consejeros
se tomaron su tiempo
para entender...
¡que por ahí iba la cosa!

circuitointerior@reforma.com



línea10

DEMIS FUENTES

En los hospitales Covid, pertenecientes a **Salud** capitalina, están que no los calienta ni el sol... y no precisamente por las bajas temperaturas con que arrancó el año.

Cuentan que mientras los internamientos de casos graves por **Covid** aumentaron en estas dos semanas, los medicamentos llegaron más racionados.

Quienes se encargan de la administración de las dosis esperan que todo haya sido un desajuste y que se resuelva pronto, pues nada los estruja más que llegar al punto de decidir para quién alcanza... y para quién -iouch!- no.



El **Instituto Electoral de la Ciudad de México** desarrollará una aplicación para que la larguísima pandemia no frene los ejercicios de participación ciudadana.

El anuncio sería motivo de aplauso y redoble, de no ser porque llega un "poquitito" tarde.

Desde el año pasado, diversas voces propusieron -primero- y exigieron -después- buscar ciberalternativas para no tener que frenar el **Presupuesto Participativo**, como al final pasó.

Vaya que los consejeros se tomaron su tiempo para entender... ¡que por ahí iba la cosa!

demisfuentes@reforma.com

